



Mengapa Mengizinkan Anak-Anak Tumbuh dan Belajar Secara Alami Adalah Langkah yang Tepat bagi Seorang Ibu

Description

Kesalahan Membesarkan Anak: Kisah Amber dan Pesan Berharga untuk Para Orang Tua

Pada sebuah video TikTok, seorang ibu bernama Amber mengungkapkan penyesalannya dalam membesarkan ketiga anaknya, dan memberikan peringatan kepada orang tua lainnya untuk tidak membuat kesalahan yang sama seperti yang dia lakukan. Amber memulai kisahnya dengan menjadi seorang ibu pada usia 15 tahun dan memiliki tiga anak, yang termuda berusia 17 tahun dan yang tertua berusia 24 tahun. Sekarang, di usia 40 tahun, Amber mulai mencermati banyak pilihan pendidikan yang dia gunakan saat anak-anaknya tumbuh dewasa.

Merawat Anak: Antara Gentle [parenting](#) dan Pengalaman Amerika

Amber menceritakan bahwa kesalahannya terbesar adalah membiarkan anak-anaknya hanya menjadi anak-anak dan tidak khawatir tentang apapun. Dia merasa bahwa dia akan menjadi ibu yang baik jika dia melakukan segalanya untuk anak-anaknya tanpa harus mereka melakukan sendiri. Amber ingin anak-anaknya menikmati masa kecil mereka dan tetap senang dan berbahagia selama mungkin.

Menurut survei YouGov, tiga perempat (75%) warga Amerika menyatakan bahwa gaya pendidikan yang authoritative cukup efektif dibandingkan dengan gaya pendidikan lainnya. Namun, hanya 13% warga Amerika yang menyatakan hal yang sama tentang gaya pendidikan yang tidak terlibat. Gaya pendidikan yang membuat warga Amerika terbagi adalah gentle [parenting](#).

Penyesalan dan Harapan: Pengakuan Amber dan Pelajaran Berharga

Amber tidak ingin anak-anaknya khawatir tentang tugas-tugas rumah tangga. Dia tidak ingin mereka harus bekerja untuk mendapatkan segala sesuatu yang mereka butuhkan, dan sebaliknya, Amber hanya ingin memberikan segalanya kepada mereka. Namun, sekarang, setelah anak-anaknya tumbuh dewasa, Amber menyadari bahwa dia salah dalam menolak untuk menjadi seperti itu. Ia mengaku telah memberikan kesengajaan yang besar pada anak-anaknya dengan tidak mengajari mereka tanggung jawab.

Hampir setengah abad kehidupan Amber, dia merenungkan kesalahan yang telah dia buat dan

menyadari penyesalan itu. Meskipun demikian, dia berharap melalui pengalaman yang dia alami ini, orang tua lain dapat mengakui kesalahan mereka sendiri dan memberikan kebaikan serta usaha dalam membesarkan keluarga yang indah. Daripada terus menyesali kesalahan masa lalu, lihatlah berapa banyak yang sudah kamu berikan kepada anak-anakmu. Semua pengalaman, positif atau negatif, menawarkan kesempatan untuk introspeksi dan pertumbuhan.

Ringkasan

Seorang ibu bernama Amber mengungkapkan penyesalannya dalam cara dia membesarkan ketiga anaknya, serta memberikan peringatan kepada orang tua lain untuk tidak membuat kesalahan yang sama seperti yang dia lakukan. Amber membagikan pengalamannya dalam sebuah video TikTok di mana dia mulai merenungkan pilihan-pilihan berpengaruh yang dia ambil dalam membesarkan anak-anaknya. Dia merasa bahwa salah satu kesalahannya adalah membiarkan anak-anaknya hanya menikmati masa kecil tanpa harus khawatir tentang apapun. Bagaimana pendapatmu tentang metode pendidikan anak yang tepat? Apakah kamu mengalami momen refleksi seperti Amber dalam membesarkan anak-anakmu? Berikan pendapat dan pengalamanmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark